

# *Unser LandGefühl des Monats ist ...*

*... der weite Himmel über dem schier endlosen Strand von St. Peter-Ording. Und die Strandkörbe, die hier hochwassersicher auf Urlaubsgäste warten. Die Einheimischen nennen den rund 12 Kilometer langen und zwei Kilometer breiten Strand einfach nur „Sand“. Mit Recht, denn eigentlich handelt es sich bei dem berühmten Küstenabschnitt vor Eiderstedt um eine riesige Sandbank. Für Fotograf Thomas Böhme ([www.meer-watt-kueste.de](http://www.meer-watt-kueste.de)) ist dieser Moment der Stille vor dem Urlauberansturm das LandGefühl des Sommers!*

